
ー

国際会長主題

ワルリック・ラウリドセン
（デンマーク）

Let Your Light shine 

アジア太平洋地賊会長主題

利根川恵 子
（川 越）

Be th_e Light for 
change 

変革のための光となろう

東日本区理事主題

山田公平
（字都宮）

Instill Confidence 
in our Youth! 

未来のために今、学びと気づきを 1

未来のために、自信を育み、
真の喜びに出合う ！

富士山部長主題

榎 本博
（伊 束）

NEO冨士山部

“今までにあった物の

新しいかたち”

Happy Birthday 

9日＊後藤軍治

ーメネットー

27日＊矢崎洋子さん

11日＊小松巌

30日＊山崎花子さん

ー 毎月第4月曜日 三 霊翌翡緊。。
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次期会長・部役員研修に参加して 次期会長 日下 智 博

御殿場にある日本YMCA同盟束山荘で、3月9日土曜日から一泊のプログラムで次期の研修会に参加してきま

した。東日本区の研修会なので、北は北海道部、南は富士山部と多くの参加者がいた事に驚いたと共に、会場が近

くで良かったなんて思ってしまいました。

私自身、他クラブとの接点が少なく不安な気持ちでいましたが、池田ワイズが参加してくれたので安心しました。

研修ではYMCAの活動や方針を聞いて、ワイズが全国で活発に青少年の為に貢献している事を学び、改めて全国組織の偉大さに痛感

しました。グループでの方針等意見しながら研修が進み思った事は、ほぼ全てのクラブ、部会の問題点が会員減少により予算が減少して

思う様に活動が出来ないと聞きました。ワイズだけでなく、他の団体も同様の問題がある中で少しでも会員減少を食い止めるには、良い

ものを承継しながら、時代の変化に即した運営をし、会員みんなが楽しんで活動する事が重要だと思いました。

初日の研修が終了して、懇親会から会員みんなのワイズに対する熱い思いがとどまる事なく、懇親会の後も夜中の2時過ぎまでそれぞ

れの意見を話し合っていた事には驚きました。私は少し先に就寝しましたが、何時まで話していたのだろうか？zzz

2巳目の研修もみんな元気に朝から参加し各活動の詳細について勉強しました。研修の中で青少年の為にという目的は同じでも、それ

ぞれの考え方があり手法についてはいろいろなやり方があって良いと思いましたので、多くの意見を取り入れながら次期の役職を自分な

りに楽しんで活動していきます。

熱海クラブのみなさまも是非参加する機会がありましたら一度は参加してみてください。

東京サンライズクラブ

35周年記念例会に参加して
書記松永正 考

例会場の京橋に向かうため、98寺45分に熱海駅に集合。前日酒が残ったままだという村上会長と栗本ワイ

ズ、松永の3人で新幹線に乗り、東京駅まで向かいました。車中は混み合っていたので別々に座りながらも村上

会長が乗車前に用意した栄養ドリンク 「麦酒」で各々景気付け。 しかし村上会長は胃弱であるため 「お腹が痛

い」と早々にトイレヘ。今回も会長の腹痛によるトイレ行脚になることを懸念しながらも順調に会場の京橋駅ビルに到着。

束京サンライズクラブは熱海クラブ60周年記念例会にもお越し頂いたクラブであり、11月以来にお会いする顔ぶれが多い中、開会点鐘。

例会第一部では束日本区に多大な貢献をされた束京サンライズクラブのチャーターメンバーでもある小山憲彦ワイズ（享年77歳・

前東日本区事務所長）の突然のご不幸を追悼したメモリアルアワーが行われました。

第二部の祝辞は、故小山ワイズと34年前にIBCを締結してからの友人であった台湾ユニオンクラプのKennethWangワイズから

始まリ、DBC京都プリンスクラブの岡西会長、並びに東広島クラブ阿武（あんの）会長のご挨拶がありました。つづいて東京江東クラ

ブの鈴木ワイズの獅子舞をご披露頂き、乾杯。

歓談中は榎本富士山部長率いる伊東クラプメンバーや次期富士山部長の相磯ワイズ、元山田敏明東日本区理事、山下次々期理事

など沢山の方々と交流が出来ました。途中、十勝クラプによる第27回束日本区大会のアピールタイムでは、村上会長が勝手に「熱海

クラブは全員登録します！」 と宣言するなど楽しい与太話もありましたが、無事に例会を終えることが出来ました。

閉会点鐘後、村上会長の「お腹が痛い」が再発し、暫くトイ レに篭ってしまいました。この時、栗本隊長の計らいで、会長には会長だ

けに快腸になってもらいたいと移動し飲み直しましたが、冷たい飲み物で余計にお腹が冷えてしまった様子。さらに機転を利かせた栗

本隊長の心意気のあるご配慮により、お腹の冷えた村上会長には温まってもらいたいと急遠サウナに入って温まることになりました。

お腹が温まった村上会長は「本当に良かった！！」と大変満足した様子になり、水を得た魚のよう活き活きと満面の笑みになり、モツ鍋、

ラーメンなどよく食べ、よくしゃべり、熱海までの帰路は絶え間なくご機嫌な様子でした。

村上会長の体調・機嫌をここまで回復させることができる私は正に名書記、また次々期会長にも決まっています。ミスターワイズを

目指して公私ともに頑張ります。ワイキチ万歳1
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次期役員研修会に参加して

次期富士山部CS事業主査•国際事業主査 沌也Hl 匝i文：

3月9日 （土） 10日（日）に御殿場東山荘にて、次期会長・部役員研修会が行なわれた。熱海クラプか

らは、次期会長の日下智博ワイズと次期富士山部CS事業主査（現もだけど）兼次期国際事業主査の私

の二人が参加した。山田公平束日本区次期理事（現）や、他の役員から時期に対する熱い思いを拝聴した。また、 部単位の

話し合いも行われ、 富士山部内の各クラブからはメンバー減少による事業の継続に対する不安や、区や部の負担金の軽減を

求める声があがった。区や部もEMCの会員増強を唱えるだけでなく、 メンバー数減少の現状を考慮して、方針等を考えてい

ただきたいと思います。今は各クラブの体力増強が求められている気がします。地域や子供たちの為に、前を向いて歩んで

いきましょう。

••9 

YY談義 EMC委員長 鈴木恵次

3月19日（火）友楽町会館にて、YY談義を開催しました。

私自身、何年振りかの事業開催で要領を得ず皆様にご迷惑をお掛けしました。 村上会長、松永書記の

手助けを頂いて、無事スタートをしました。今回参加メンバーが10名と過去最低位の参加人数でした、又

入会5年以内及び若いメンバーの参加が無く、委員長の人気がないのかなぁ？

「グループLINEの運用について」

① 「全員」メッセージ可能時間は8:00~22:00とする。

② 「全員」個人的感想の送信は1固人間同士で。

③ 「全員」誤送信してしまった場合は 「送信取消」を行う

④ 「送信者」全員に伝える必要のない、個人名指しのメッセージは個人間で、個人間同士のライン交換。

登録の方法は又指導してもらいます。

⑤ 「送信者」出欠席は 「調整さん」 を利用する （出来る限り）

これも又指導してもらいます。 最低委員長は覚えておくと便利です。

＊メネットグループラインの作成、 例会出欠席用の 「調整さん」の作成

EMC委員会を開き役員会の承認を得て定例会で皆様にお知らせ、 指導をしてもらいます。

次はワイズと 「YMCA」の関係、入会間もない会員の方々にワイズ事業束日本区、富士山部等の事業の説明をもっと詳しく

説明する、又積極的な参加を促す必要がある等々コミュニケーションを盛んにして、楽しいワイズにして欲しい・・・

今回のYY談義開催にあたり多くのメンバーの皆様に差し入れを頂きまして心から厚く御礼申し上げます。

＊小石川ワイズ…煮籾 ＊後藤夫婦ワイズ．．．煮物 ＊村上会長．．．ピール1ケース、罠家の嫁
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時
場
付
会

日
会
受
司

April 4月例会プログラム
4月22日（月）18:30~
KKRホテル熱海
三井 敏正君
鈴木恵次君

会長
A副会長

プロドラ委員長

村上 達也
日下智博
青木義芙

3月例会報告 会報委員会

1、開会点鍾
1、開会の挨拶

1、国歌斉唱 ・ワ イズソング
1、ワイズの1言条
1、会長挨拶
1、ゲス ト、ビジタ ー紹介

1、入会式
1、会食の挨拶
1、会食
1、書記報告

1、委員会報告
1、卓話「認知症閻題と安心老後対策」住まいる株式会社
1、誕生 日・ 結婚記念日

1、スマイル
1、出席 ・スマイル ・基金報告
1、閉会の挨拶

1、閉会点鐘

会

会
会

書

第10回役員会報告

長

長
長

記

君

君
員
君
君

君
会
君

也

弘

造

也

也
員
男

達
勇

泰

達

達

委

重c
 

上
澤
田

上
上
~

村
深
全
蛭
村
村

E
森

松永正考君
各委員会

代表取締役長尾影正様

司 会者
親睦委員会
各委 員会
日下智博君

村上達也君

A副会長
会長

こ口 会長挨拶・・・・．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．． ．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．会長

口 報告事項
1. 4月の予定・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・書 記

2.各委員会報告…5月例会卓話にてEMC委員会よりスマホ講座を実施予定
3 . その他••… ••伊東クラブサマーキャンプ(8 /3 -4) の応援を依頼される

口 議 題・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・議 長 村上達也

1. 4月例会プログラムの件・・・・・・・・・・・・・・・・・ ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認 プロドラ委員長

2.第27回東日本区大会（帯広）の件……………………承駆 プロドラ委員長
3.YY談義 決算の件・．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．．． 承認 EMC委員長

4. Week 4 Waste 4/20 11時～ サンビーチ清掃実施
※次回会合： 5月1日（水）
口 閉会の辞・........................................................A副会長

《出席者》

村上達也
鈴木恵次

日 時 ：令和6年4月2日（火） 19:30~

場所： ワイズ事務所

司 会： A副会長日下 智博

村上達也

日下智博
山崎英史

日下智博

小石川 富美江泉明寺みずほ 青木義美 栗本治郎
三井敏正池田直文細田泰秀深澤勇弘 松永正考

3月25日（月）18:30より KKRホテル熱海

クラブで3月例会は開催されま した。出席者

33名 （内ゲスト： 3名）でした。

村上会長の挨拶は、今期の大きな事業がほ

ぽ終了し、また次期の所属委員会等の体制も

決まリ、すっかり肩の荷が下りたかのようなご

挨拶でした。今月の卓話は藤）1|璃木さんによ

る「働く楽しさとパフォーマンスがアップする

コーチング』でした。また、久しぶりに新入会

員候補の出席があり、 4月例会では入会式が

開かれそうです。

静岡YMCA
創立50周年式典

日

会

時 2024年4月28日

13時開会(12:30受付）

揚 みしま ヌラザホテル

第 1部

記念コンサート(13:00~) 
オクサーナ・ ステパニュク

第 2部

式典 (14:20~) 

第 3部

祝賀会 (15:20~17:30) 

2024年(H下年度）
委員会構成表
会長 日下智博

書 記 小原進一

会計 栗本治郎

副書記 菅原英徳

副会計 山田由美子

A副会長 松永 正考

B副会長 矢崎至宏

直前会長 村上 達也

幹事 泉明寺みずほ

幹 事 小林 秀樹

委 員 会 委員長名 副委員長 委 員

A プログラム ・ドライバー 深澤勇弘 蛭田 泰造 井手光大 室伏勲

グ 広報 ・会報 大川 黄久 野田進 後藤 軍治後藤南海子
プ ）レ EM C ・会員選考・会則研究 池田 直文 森田金清 齊藤 栄

l IB C ・BF 細田泰秀 小松勲 田中秀宝

I B 青少年事業 青木義美 山崎英史 Ilヽ 石川 謳美5エ 札埜慶一
YMCA・ ASF 三井敏正 森 重男

グ CS・ TOF 枡喬本 一実 西島智仁 安田 克己
親睦メネットサービス 鈴木恵次 中山幸男 大 木 一 郎 照木裕

プル ドッジボール 村 上 達 也 小林秀樹 全会員
富士山部cs.yサ・ 国際交流主査 池田 直文 静 岡 YMCA副理事長青木 義美
富士山部メネット連絡員 青木 優子 静 岡 YMCA理事 栗本治郎

静 岡 YMCA監事 森 重男
静 岡 YMCA運営委員 小原 進一 （会計）
静 岡 YMCA運営委員 泉明寺みずほ

5月
例会担当予告

例会日 5月27日

受付／井手

受付／札埜

司会／深澤

信条／小松

大

一

弘

巌

光

慶

勇

開会の挨拶／安田

会食の挨拶／森

閉会の言葉／田中

克己

重男

秀宝

発行責任者／村上

編集 長／栗本

副編集長／札埜

編集 委 員／齊藤

達也

治郎

慶一

栄

熱海ワイスメンズワラブ
ホームベージ⇒http://atami-ys.net メール⇒mail@atami-ys.net

〒413-0016 静岡県熱海市水口町 15-15 TEL.050-7502-2610 FAX.0557-81-7518 
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